

Indépendance de Québec

100

Obtenir pour son parti
l'éducation

Petits faits à noter

Mercure H.S. *Savoie*

La presse rouge ment sciemment quand elle dit que le Gouvernement Flynn a créé le ministère de la colonisation pour faire une place à l'Honorable M. Chapais.

La présidence du Conseil des Ministres était occupée par M. Chapais, mais ce département ayant été aboli à la dernière session, M. Chapais a été tout simplement transféré au département de la colonisation. Et voilà tout.

Les Libéraux en veulent toujours aux P'tits Bancs—mais ils oublient que, le 8 mars 1892, c'est le Grand Banc, c'est le peuple qui les a jugés et condamnés.

La Patrie disait l'autre jour que le Gouvernement Conservateur de Québec avait augmenté de \$250,000 les dépenses annuelles.

Cependant, M. Marchand a admis dans son discours de Sherbrooke, le 14 octobre dernier, que les Conservateurs avaient bien réussi à diminuer les dépenses de \$111,000 par année, mais

A part les scandales mis au jour en 1891 et 1892, beaucoup d'autres ont été connus par la suite. Rien qu'au Département des Terres, l'Hon. M. Flynn a forcé les pillards à rembourser plus de \$80,000.

La même clique veut revenir au pouvoir; il n'y a que ceux qui sont morts que l'on ne revoit pas sur la scène. Attention!